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!!. .... 316l d~t ae~lu~,e~~:zu den Stcnographischen Protokollen 

des Nationalrates XVll. Gcsetzgebung~periode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten pilz und Freunde 

an den Bundesminister für Föderalismus und Verwaltungsreforrn 

betreffend Opernballausgaben 

Sie, Herr Bundesminister, haben auch heuer am Opernball teil
genommen. In zeiten wie diesen, wo Sozialschmarotzer das Budget 
unsicher machen und der Spareifer der Bundesregierung auch vor 
Spesen nicht zurückschrecken soll, stellen die unterfertigten 
Abgeordneten folgende 

A N FRA G E 

1. Sind für Ihren Opernballbesuch staatliche Gelder verwendet 
worden? 

2. Wenn ja, in welcher Höhe? 

3. Wofür wurden diese Gelder im Detail ausgegeben? (Loge, 
Getränke etc.) 

4. Wieviele durchschnittliche monatliche Ausgleichszulagen 
könnten um diesen Betrag finanziert werden? 

5. Um .wieviel überschreitet dieser Betrag die Summe, die die 
Republik österreich seit 1945 für Wiedergutmachung an die 
österreichischen Zigeuner ausbezahlt hat? 
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